

たま校通信 No. 3

石川支援学校たまかわ校
令和6年5月30日(木)

5月中頃は暑い日があったかと思えば肌寒い日もあり、体調を崩してお休みするお子さんが多くみられ、心配しておりました。今週は元気に登校するお子さんが増えています。今後は体が暑さに慣れていないために熱中症にも注意が必要です。十分健康観察を行い、安全に楽しく活動できるようにしていきたいと思っております。

いよいよ今週末は運動会です。今回は、ご家族の方と地域の方にご参加いただける「玉入れ」種目を準備しております。また、放送委員会児童生徒による放送、中学部生徒による種目準備なども行います。たまかわ校らしい、あたたかい運動会にしていきたく思いますので、ご声援のほどよろしくお祈りいたします。

避難訓練 5/9

校舎南側山火事を想定して避難訓練を行いました。体育館へ落ち着いて避難し、消防署員の方から「お・は・し・も」のお話をいただきました。また、救急車両の見学もさせていただきました。



<学習の様子>

中学部 本分校交流会 5/17

今回はたまかわ校体育館を会場にして交流会が行われました。仲間集めゲームは大盛り上がり。歓声を上げながら、楽しいひと時を過ごしました。



小学部クラブ活動 小・中学部委員会活動

小学部4・5・6年生が所属するクラブ活動、小学部4年生から中学部3年生が所属する委員会活動が始まりました。学年をこえてかかわる楽しい場、リーダーシップを発揮する場として、充実した活動にしていきたいと思っております。



PTA クリーン作戦 5/15

多くの保護者の方にご協力いただき、校庭が大変きれいになりました。本当にありがとうございました。



子どもたちの学びを発信しています。ぜひどうぞ。

<ホームページ>

< note >

